

Goldene Hochzeit gefeiert

Hof/Mamming. (ez) Kürzlich durften die Eheleute Margit und Franz-Xaver Ransberger im Kreise ihrer Familie die Goldene Hochzeit feiern. Zu diesem Anlass war auch Bürgermeisterin Irmgard Eberl gekommen, um die besten Glückwünsche im Namen der Gemeinde zu übermitteln. Am 3. Juli 1971 hat sich das Paar in Mamming das Ja-Wort gegeben. Aus der glücklichen Ehe gehen die Kinder Regina und Franz-Josef sowie die zwei Enkelkinder Daniel und Eva hervor. 1971 hat das Paar die Landwirtschaft der Eltern übernommen. Zucht- und Mastschweine hatte man im Stall stehen und den Gemüseanbau betrieben. Außerdem waren sie die ersten in der Gemeinde, die das Projekt „Urlaub auf dem Bauernhof“ anpackten und erfolgreich über viele Jahre hinweg betrieben. Bekannt sind die Eheleute auch durch die vielen Ehrenämter, die sie mit viel Herzblut ausführten. Margit Ransberger hat sich dabei

stets um die Landwirtschaft verdient gemacht und war viele Jahre als Kreisbäuerin tätig. Auch im Gemeinderat war sie aktiv. Von der Gemeinde wurde sie daher auch im Jahr 2014 mit der Silbernen Bürgermedaille ausgezeichnet. Bei einem feierlichen Ehrenabend des Bayerischen Bauernverbandes wurde sie zur Ehrenkreisbäuerin ernannt und eine Staatsmedaille wurde ihr 2012 für ihr großes Engagement in der Land- und Forstwirtschaft überreicht. Dem steht ihr Ehemann nicht nach, er hat sich überregional in verschiedenen Gremien zum Wohle der Landwirtschaft eingesetzt und verdient gemacht. Mittlerweile lässt es das Paar ruhiger angehen, freut sich über die Zeit mit der Familie und kümmert sich liebevoll um Haus und Garten. Vonseiten der Pfarrei gratulierte auch Pfarrer Thomas Gleißner zu diesem besonderen Jubeltag. Foto: Margit und Franz-Xaver Ransberger feierten Goldene Hochzeit.

